

Vorbemerkungen:

Der Ausschuss für Schule und Bildungskordinierung wird regelmäßig über den Stand der laufenden und geplanten Baumaßnahmen an den Schulen des Kreises informiert.

Erläuterungen:

An der **Förderschule in Windeck-Rossel** wurde in den Sommerferien 2017 mit der Sanierung der Sanitäreinheit im Lehrertrakt begonnen. Außerdem begann die Erneuerung aller Bodenbeläge im Bereich der Verwaltung, des Lehrerzimmers und des angrenzenden Flurbereiches. Hierbei wurden auch alle Innenwände neu beschichtet. Die umfangliche Maßnahme wurde bis zum Ende der Herbstferien 2017 im Wesentlichen abgeschlossen. Voraussichtlich wird der Sanitärtrakt an der Gymnastikhalle im Jahr 2019 saniert. Darüber hinaus werden dann auch alle Türblätter im Gebäude erneuert.

Seit den vorangegangenen Sommerferien wird die Dachkonstruktion zweier Gebäudeteile der **Richard-Schirrmann-Schule in Hennef-Bröl** saniert. Durch den Einbau von insgesamt 8 Gauben erfolgt eine Optimierung der Raumnutzung im Obergeschoss. Die beiden dort befindlichen Klassenräume und der Verwaltungsbereich werden saniert und erhalten zum Teil neue Einbaumöbel. Im Zuge der Gewährleistung der Barrierefreiheit werden außerdem ein Aufzug sowie eine Rampe eingebaut.

Die Baumaßnahme wird voraussichtlich bis Weihnachten 2017 abgeschlossen sein. Bis dahin nutzt die Verwaltung den Kunstraum als provisorische Bürofläche, die Lehrküche „übernimmt“ vorübergehend die Funktion des Lehrerzimmers. Für die beiden zu sanierenden Klassenräume des Obergeschosses wurden zwei Unterrichtscontainer als Ersatz auf dem Schulhof aufgestellt.

Mit der Sanierung der **Schule an der Wicke in Alfter-Gielsdorf** wurde im Januar 2017 begonnen. Die Bauarbeiten dienen der Verbesserung des energetischen Standards der Gebäude und es werden Maßnahmen umgesetzt, die den aktuellen Bestimmungen des Brandschutzes entsprechen. Darüber hinaus werden Räume für zwei FOGS-Gruppen geschaffen. Außerdem erfolgt im Zusammenhang mit den Sanierungsmaßnahmen eine Neugestaltung der Außenanlagen.

Die Fassadenarbeiten sind weitgehend abgeschlossen und die Trockenbauer haben mit den Arbeiten im Inneren der Gebäudeteile begonnen. Die Fertigstellung des Gebäudes ist für April/Mai 2018 vorgesehen. Anschließend beginnen die Landschaftsbauarbeiten. Das Schuljahr 2018/19 soll dann in den neuen Räumen starten.

Zur Sitzung des Ausschusses für Schule und Bildungskordinierung am 21.11.2017

Im Auftrag